



Mercredi 20 mars : 1ère journée d'athlétisme district

publié le 14/03/2013

Mercredi 20 mars, 1ère journée d'athlétisme district. Différents ateliers seront proposés aux élèves au stade René Gaillard pour découvrir ou progresser en athlétisme.

Départ du collège à 13h et retour vers 17h.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.